



2. Oktober 2019

Oblamatik stellt ihr neues Innovations- und Technologiezentrum vor

Ein grosser Moment für das Churer Hightech-Unternehmen Oblamatik: Die 80-köpfige Firma ist nach einer zweijährigen Bauphase in ihr neues Gebäude, das Innovations- und Technologiezentrum auf dem Churer Rossboden, eingezogen.

Der Neubau ist vom Bund als energetisch einzigartiges Leuchtturmprojekt ausgezeichnet worden und bietet eine innovationsfördernde Arbeitsumgebung für über 100 Mitarbeitende.

Mehr in der Print-Ausgabe Herbst von Renovum



Es ist unglaublich was man erreichen kann, wenn man an etwas glaubt.